



Mr Ceux
Centre Administratif
Bd Anspach 6
1000 BRUXELLES

Bruxelles 21 juillet 2007

Concerne : Plan de mobilité pour le quartier Alhambra

Cher Monsieur Ceux,

Il y a un mois – par hasard le jour du placement des caméras – vous avez fait avec plusieurs riverains un tour de reconnaissance dans le quartier Alhambra, avec pour but l'aménagement d'un plan de mobilité.

Depuis l'installation de ces caméras, la qualité de vie et le trafic diurne se sont améliorés dans le quartier. La nuit par contre et surtout le week-end, on continue de rouler pare choc contre pare choc et les carrousels automobiles – plusieurs centaines de véhicules par heure - continuent de nous occasionner une surcharge que nous dénonçons de puis des années.

Pour cela nous aurions voulu vous demander de regarder les images enregistrées par ces caméras, surtout celles prises durant les nuits et week-ends.

Si nous devons encore vous en persuader, vous verrez que nous ne sommes pas des plaignants professionnels, mais que nous sommes victimes d'un réel problème qui nécessite votre aide.

Un plan de mobilité réfléchi peut déterminer plusieurs mesures qui influenceront efficacement les facteurs négatifs de mobilité et de qualité de vie qui nous nuisent gravement dans notre quartier.

Nous espérons que l'action que vous avez entreprise aussi bien avant qu'après les élections afin d'arriver à des solutions apportera les résultats escomptés, et ce dans un futur proche.

Les riverains vous en seraient grandement reconnaissants.

Le Comité Alhambra